

Origen y Desarrollo



I.S.F.P.A.

La Dirección de Aeronáutica Civil, mediante la Resolución N°68-SA de 27 de junio de 1975 crea la Escuela de Aeronáutica Civil como un Departamento dentro de la entidad lo cual, se le asignó el adiestramiento del personal aeronáutico para la aviación panameña, con el tiempo también se extendió a la formación de personal aeronáutico del extranjero por la calidad del producto generado en este centro educativo.



La Escuela de Aeronáutica Civil tuvo como objetivo de resolver la escasez de personal aeronáutico, asegurando que sus egresados reunieran los requisitos, conocimientos y pericias para optar por las licencias y habilitaciones según las normas vigentes en ese entonces.

En el 2001 fue creado el Centro de Educación Superior no Universitario Oficial, denominado Instituto Superior de Ciencias y Tecnología Aeronáuticas (ICTA) como Tercer Nivel de Enseñanza o Educación Superior avalado por El Ministerio de Educación (MEDUCA) y dentro de la estructura administrativa de la Dirección de Aeronáutica Civil (DAC) con jerarquía de Dirección, para preparar cursos y carreras conducentes a la formación profesional especializada.



Mediante Nota ICTA/018-08 de 24 de enero de 2008 se solicita el cambio de nombre del Instituto Superior de Ciencias y Tecnologías (ICTA) a fin de cumplir con lo establecido en la Ley 21 de 29 de enero de 2003, quedando el Artículo Primero del Decreto Ejecutivo 254 de 26 de julio de 2001 de la siguiente manera: "Crease el Centro Educativo Oficial, de la modalidad superior no universitaria del Tercer Nivel de Enseñanza o Superior, denominado Instituto Superior de Formación Profesional Aeronáutica (ISFPA).



Actualmente las instalaciones del Instituto Superior de Formación Profesional Aeronáutica (ISFPA) se encuentra en el edificio 611, ubicado en la Ave. Ascanio Villalaz. Las nuevas infraestructuras cumplen con los estándares de calidad educativa y cuenta con cómodas aulas de clases, salón virtual, salón de reuniones, biblioteca aeronáutica, etc. Sus programas académicos son competitivos y han sido actualizados para estar a la vanguardia de otros centros educativos de la región.



En el 2019 el Instituto Superior de Formación Profesional (ISFPA) obtiene la certificación como Miembro Asociado "Trainair Plus" otorgada por la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI), donde certifica al ISFPA como centro de formación que cumple con los niveles técnicos requeridos, convirtiéndose de esta manera en Centro de Entrenamiento Aeronáutico de capacitación a nivel internacional.

Somos tu futuro!

INSTITUTO SUPERIOR DE FORMACIÓN PROFESIONAL AERONÁUTICA

<p>MISIÓN</p>	<p>Contribuir al desarrollo de la aviación civil nacional a través de la formación de profesionales de excelencia en las diferentes especialidades aeronáuticas, como soporte institucional de una organización orientada a la calidad, la innovación y el servicio, en cumplimiento de las normas y regulaciones nacionales e internacionales.</p>	
<p>VISIÓN</p>	<p>Ser el centro de instrucción de aviación civil modelo a nivel regional, reconocido por la calidad de sus servicios, así como por el compromiso, efectividad y excelencia de su modelo educativo.</p>	
<p>VALORES</p>	<p>Responsabilidad: Capacidad existente en el ISFPA como sujeto activo de derecho, para reconocer y aceptar las consecuencias de un hecho realizado libremente.</p> <p>Ética: Las actividades del ISFPA se desarrollan bajo un conjunto de reglas y principios conforme a la moral que debe ajustarse la conducta de una persona en el ejercicio de su profesión.</p> <p>Transparencia: Las actividades del ISFPA estarán disponibles en todo momento, en forma impresa (cuando se requiera) y en sus respectivos sitios en Internet y toda información que soporta la operación académica será publicada periódicamente.</p> <p>Respeto: Valor que permite reconocer, aceptar, apreciar y valorar las cualidades del prójimo y sus derechos, es el reconocimiento del valor del ISFPA como Institución de servicio y de los derechos de nuestros clientes/usuarios y de la sociedad.</p>	<p>Excelencia: Resaltar la disposición de un servicio de instrucción de alta calidad, ofreciendo a nuestros clientes un valor agregado merecedor de una estima y aprecio elevados.</p> <p>Solidaridad: Contribución constante para mejorar al entorno en el que opera el Instituto, sirviendo de guía y apoyando a los más vulnerables de nuestra colectividad docente.</p> <p>Equidad: Implica justicia e igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres respetando la pluralidad de la sociedad.</p> <p>Compromiso social: Responsabilidad hacia la comunidad, sus habitantes y el medio ambiente; conducente a una búsqueda continua del bienestar general por encima del particular y que agrega valor a nuestro servicio educativo.</p>